



KLIPING

PEMERINTAH PROVINSI DAERAH KHUSUS IBUKOTA JAKARTA
DINAS KOMUNIKASI INFORMATIKA DAN KEHUMASAN

Tanggal	: Rabu, 14 November 2012	Halaman	: 5
Nama Media	: Berita Kota	Jurnal	: -

PKL Masuk Pasar Tak Berhasil

PARA Gubernur DKI sebelum Pak Jokowi memiliki tenaga2 ahli perkotaan yang handak, juga berambisi memasukkan Pedagang Kaki Lima atau PKL kedalam pasar tradisional. Bahkan sampai2 merubah fungsi Terminal Bus Dalam Kota/Antar Kota Tanah Abang, Jakarta Pusat untuk proyek khusus Pasar PKL namun gagal total karena PKL ogah masuk pasar dengan alasan sepih pengunjung dan pembeli. Idealnya Bpk Gubernur membangun lokasi PKL sertihalnya di Kowulon Hong Kong yang terkenal keseluruh dunia akibat murni sebagai tradisi lapak PKL, tertata rapi, barang dagangan berkualitas dan harganya relatif murah. Jadi PKL masuk pasar tak akan membuahkan hasil. Justru PKL bisa kian tumbu bagaikan jamur dimusim hujan di Jakarta dengan konsep PKL masuk pasar.

Bantu Atasi Macet

MAU kasih saran buat pak jokowi, jakartakan macet bgt gmn klo karang taruna d libatkan untuk mngatasi na, lg pula d jakarta bnyk pengangguran, dri pda g jls mndigan yg jls, d pos kan yg rawan macet apalagi d hujan, BY. MAGABU KEMAYORAN ,maju terus berkot. **081315930xxx**

Atasi Masalah Sampah

SAATNYA bersatu dan sadar tdk buang smbarangan dan dukung program2 gub jokowi-ahok.ingat! Jkt milik smua rakyat indonesia,ibukota negara brow..(dari jony tikara toraja) **081355550xxx**

Tak Les, Tak Naik Kelas

U bpk wallkota Wahidin halim, tolong ditindak guru2 di sebuah SDN wilayah Kecamatan Periuk. Masa, murid2 diharuskan mengikuti les d rumah wali kelasnya(gaknya bakteri itu...) kelas. Kasihan anak orang yang susah dong pak percuma pintar tapi gak naik kelas krena gk les sama gurunya. **081282414xxx**

Pasar Swalayan di Pasar Tradisional

SUNGGUH keterlaluhan Pejabat2 PD Pasar Jaya, Pemprov dan DPRD DKI Jakarta. Benar kata petuah kejam Ibu tiri lebih kejam Ibu Kota Negara RI. Salah satu dugaan tindak pidana korupsi yang mereka lakukan di pasar2 tradisional adalah memasukan Pasar Swalayan (Supermarket/Department Store) milik pengusaha kuat ke dalam sejumlah Pasar Tradisional milik rakyat yang dalam pengelolaan PD Pasar Jaya. Motivasi para pengusaha kuat adalah untuk mematikan pasar tradisional. Sedangkan para pejabat dituding ingin memiliki uang banyak dengan menghalalkan segala cara. Puluhan ribu pedagang ekonomi lemah yang berusaha di pasar2 tradisional gulung tikar akibat Pasar Swalayan masuk ke dalam sejumlah Pasar Tradisional. Di harapkan ketegasan Guberur terpilih Jokowi untuk membongkar habis Pasar Swalayan dari dalam sejumlah pasar tradisional. **081280696xxx**

Parkir Liar di Jalan Cawang Baru

TOLONG ditertipkan mobil & motor jangan diparkir sepanjang Jalan Cawang Baru Barat s/d Jalan Cipinang Cempedak 5 pada setiap saat, macet sbg dampaknya. **02135823xxx**

Warga Taman Kencana Resah Hadapi Banjir

*YTH Bpk Gubernur DKI Jakarta, mohon diteliti proyek pembangunan Sedayu Square di Jalan Raya Outer Ring Road Kamal, Cengkareng, apakah sudah memenuhi AMDAL? Karena proyek tsb meninggikan lahannya hingga 2 meter (tertulis di spanduk yg dipasang dilokasi). Kami semua warga permhnan Taman Kencana yg lokasinya tepat di belakang proyek tsb 'resah' bila musim hujan mengakibatkan banjir yg menenggelamkan rumah2 kami. Pada awal thn 2008, saat tidak ada proyek tsb wilayah permh Taman Kencana dilanda banjir hingga kedalaman 160cm. Trima kasih, dari Andree, warga Tmn Kencana. **085777719xxx***

Dari Manaharan di Perumahan Bakosurtanal D.9 Cibinong Ibu Kota Kabupaten Bogor, Jawa Barat. **081802969998**Pak polisi gak usah ngurusi preman yg tawuran. Yang perlu di antisipasi adalah begal motor ,rampok, penodong .pengamen rese. tiap 500 meter ada anggota polisi siaga 24 jam .rakyat pasti merasa lebih tenang. Saya pengendara motor tiap hari. Tapi saya setuju kalau yang melanggar lalu lintas .seperti trobos lampu merah, melawan arus, di tindak tegas. Lebih bagus lagi lampu merah di jaga 24 jam. Pasti tertib dan aman. **081319281xxx**